



## Sonstiges Bürgermeisterkette

**Ab / Am**

10.09.1976



Gespendet, entworfen und gestaltet von Christian Imlinger, Firma Uhren und Juwelen Ditlbacher, besteht aus echtem Silber und das Wappentier (Lindwurm) aus echtem Gold.

Anlass für ihre Anfertigung und Spende an die Stadt Liezen war die Übernahme der Firma Juwelier Ditlbacher durch die Tochter Gerlinde und den Schwiegersohn Eduard Christian Imlinger im Jahre 1976.

Christian Imlinger beschrieb die Kette wie folgt: Die Kette erzählt dir, dass Liezen eine moderne Stadt ist, die auf unnötige Schnörkel aus der Zeit des Barocks verzichten kann. Die Schrift "Stadt Liezen" ist blockartig, fest gegossen. Sie will aussagen, dass die Gießerei der VÖEST-Alpine ein Grundstein des wirtschaftlichen Aufstiegs war und

ist. Das Bindeglied für die Kette ist das Stadtwappen mit dem goldenen Drachen auf rotem Hintergrund, einem Achatstein. Als Aufhänger dienen zwei weiß-grüne Bügel mit grünem Stein als Bekenntnis zur Steiermark und ihren Farben. Das Gewicht der Kette beträgt 375,50 Gramm. Bei Bedarf kann die Kette durch die Entfernung einzelner Glieder gekürzt werden.

Die Überreichung der Bürgermeisterkette an Bürgermeister Heinrich Ruff erfolgte im Rahmen einer Rückverschwisterungsfeier mit der hessischen Gemeinde Bielhausen am 10. September 1976.

## Offizielle Übergabe

 1976

Bürgermeister Heinrich Ruff nahm die Bürgermeisterkette anlässlich der Verschwisterungsfeier mit der deutschen Stadt Bielhausen entgegen.



---

Quelle: Stadtnachrichten Oktober 1976, Neue Zeit vom 14.09.1976

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau, Karl Hödl, 21.09.2022, Mag. Katharina Ernecker, 23.02.2022, Karl Hödl, 02.03.2022

📅 Letzte Überarbeitung: 06.03.2024

*Angaben ohne Gewähr, Stand 19.05.2024 21:32:51*